
 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

Ricordato che al Consiglio Comunale del 30 luglio 2019 la nostra lista presentava una interrogazione 
sulla messa in sicurezza della viabilità a Borgatello che si richiama integralmente con la presente azione;  
 
Ricordato che a quella interrogazione il Vicesindaco rispondeva di avere € 20'000 già a bilancio per 
realizzare un attraversamento rialzato che era già in fase di progettazione dal 2014 (!) e quindi pronto 
alla cantierizzazione;  
 
Ricordato che il Vicesindaco aggiungeva che il segnale luminoso da installare al citato attraversamento 
era già in possesso del Comune, fisicamente ritirato presso il cantiere comunale e solo in attesa di 
essere posato;  
 
Ricordato ancora che il Vicesindaco proponeva fine anno 2019 come data utile a completare 
l’attraversamento rialzato con posa del relativo segnale luminoso;  
 
Ricordato in ultimo che il Vicesindaco dichiarava di far lavorare gli uffici tecnici comunali al progetto di 
collegamento pedonale Borgatello-Le Grazie-Campiglia;  
 
Ricordato che in data 20.04.2021 veniva presentata interrogazione per conoscere lo stato dei lavori, 
visto che allora, come oggi, a Borgatello non è stato realizzato l’attraversamento rialzato (nonostante i 
soldi disponibili e il progetto pronto) né è stato posato il segnale luminoso (già in possesso del Comune 
e ritirato al cantiere comunale);  
 
Constatato che la popolazione residente a Borgatello e Montecchio chiede da tempo di mettere in 
sicurezza quel tratto di strada, senza aspettare che qualcuno finisca per farsi male;  
 
Ancora oggi, a distanza di oltre 3 anni dalla prima interrogazione presentata sul punto a Borgatello la 
situazione è invariata, non risulta essere stato realizzato alcun attraversamento rialzato, né installato 
alcun segnale luminoso. 

Viabilità Borgatello 
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Al Presidente del Consiglio Comunale  
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       della lista civile Io Cambio Insieme si può con oggetto 
 

Interrogazione:        5 - 2023 



 
CHIEDE AL SINDACO ED ALLA GIUNTA 

 
Come mai a distanza di oltre 3 anni non è ancora stato realizzato nulla di quanto promesso nonostante 
i fondi pronti ed il segnale luminoso già in possesso del Comune? 
 
Quando verrà realizzato l’attraversamento rialzato con posa segnale luminoso a Borgatello?  
 
Sono stati presi contatti con la Provincia di Siena per realizzare l’opera e confermate che nessun 
problema è stato sollevato da parte loro per procedere con i lavori di cui all’oggetto?  
 
Quali sono i progetti per mettere in sicurezza i pedoni che transitano per Borgatello, ovvero ci sono 
progetti per realizzare marciapiedi?  
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